



ISLAND

mit unseren Augen

Multivisionsschau
Freitag, 17. März, 19 Uhr
Achalmschule Eningen, Aula

Island – mit unseren Augen

Birgit Stiebing-Dürr und Hans Dürr, Mitglieder der Fotofreunde Eningen, waren insgesamt fünf Monate lange mit dem Wohnmobil in Island unterwegs. Sie zeigen uns vor allem das unbekanntere Island: die Kolonien der Papageientaucher in den Westfjorden; Vulkane und Geothermiegebiete wie die Kerlingarfjöll; bizarre, von Vulkanen oder vom Meer geformte Steinformationen; Orchideen, Moose und Flechten. Das rasch wechselnde Wetter in Island bringt einzigartige Natur- und Lichtstimmungen hervor: Einmal zeigt sich die Landschaft in leuchtenden Farben, dann neblig, düster und wild, und wenige Stunden später mit einem Wolkenhimmel über der tief stehenden Sonne.

Im Anschluss geben wir einen Einblick in unsere Arbeit mit kleineren Schauen von weiteren Mitgliedern.

Eintritt: 6 €

Bis 14 Jahre freier Eintritt

Eine Veranstaltung der Fotofreunde Eningen e.V.

Informationen über unsere Arbeit:

www.fotofreunde-eningen.de

 [fotofreunde.eningen](https://www.instagram.com/fotofreunde.eningen)

kontakt@fotofreunde-eningen.de

oder unter 0177 8873300 (Dieter Hank)